

8.Spieltag: 18.11.2023

1. Herren:

An diesem achten Spieltag wurde wieder Tischtennis gespielt. Könnte der ein oder andere Zuschauer verneinen, nachdem wortwörtlich in Geislautern fast der ein oder andere Kopf gerollt wäre. Wie auch in den vorherigen Spielen gewann die 1. Herren zwei Doppel. Das eigentlich seit Jahren harmonisierende Doppel Born/Hilpert, die Botschafter von Karlsberg Urpils selbst, verloren ihr Doppel unerwartet. Danach rückte an diesem Abend ein Spieler ins Rampenlicht, sowohl spielerisch als auch persönlich. Nach seinen zwei Siegen jubelte Alexandre Mayer wie Cristiano Ronaldo bei der Weltfußballerverleihung. Willkommen in der Bezirksliga. Das hieß es spätestens für unseren Marathoni Frank, der kurz davor stand seine Boxkarriere zu starten. Am Ende triumphierte die blaue Wand auswärts mit 9:6.



Doppelpeace von Franki

2. Herren:

Die zweite Offensive gastierte in Püttlingen. Obwohl das Spiel mit 9:1 gewonnen werden konnte, spiegelt der Spielverlauf ein engeres Spiel wider. Vithu, der nach Startschwierigkeiten, wortwörtlich von Patrick Müller durch das Spiel getragen wurde, setzte sich auf die Bank und sah zu, wie Michel und Nethan ihren Doppelsieg einfuhren. Auch Dominik verzweifelte anfangs aufgrund der eigenartigen Flugkurve der Tischtennisbälle, bis er im dritten Stand zu seinem gewohnten Spiel zurückfand. Der Mann drehte einen 2:0 Rückstand. Auch seine Serie geht weiter, genauso wie die von Vithu. Ganz wichtig zu erwähnen ist, dass Pietro sein Spiel 3:1 gewinnen konnte. Starke Leistung vom Kerl, dessen Waden größer sind als der Stiefel in der Sternschnuppe.

1. Senioren:

Si Senior. Ja genau. Die Senioren tütete den nächsten Sieg ein. Trotz der starken Aufstellung der Gäste, die Armin Maximini und Thorsten Welsch an Bord hatten, konnten Jensa und seine Mitstreiter 9:2 gewinnen. Besonders erwähnenswert ist die Leistung von Jens, der an diesem Spieltag seine alte Spielstärke zum Vorschein brachte. Genau diesen Jens Roth wollen wir sehen. Schweinegeill!

2. Senioren:

Punktgewinn für die zweiten Senioren. Eigentlich eine positive Nachricht. Der Spielverlauf täuscht allerdings. Nach dem Sieg von Josef stand sehr früh fest, dass eine Niederlage abgewendet wurde. Die Frage war nur, wer den nächsten Punkt holt. Tatsache war aber auch: Nach dem Zwischenstand von 5:2 folgte kein Punkt mehr, sodass die Mannschaft mit einem Punkt eher schlecht bedient war. Insbesondere ärgerlich für Michael Seeliger, der den Sieg in der eigenen Hand hatte, dennoch Stefan Klasen im fünften Satz nach 13:15 zum Sieg gratulieren musste. Kopf hoch Männer!

U19:

Die Jungs reisten zum Saarpolygon. Ein Wandertag kann manchmal auch schöner sein als Tischtennis. Aber nicht an diesem Tag. Die Heimmannschaft aus TTC Ensdorf, die wieder mit ihrem Spitzenspieler Julian Demange spielten, konnten unsere Jungs nicht bezwingen, auch wenn das Spiel denkbar knapp war. Allein der erwähnte Julian sorgte für die einzigen vier Punkte. Eric Zhu bot ihm in vielen Phasen die Stirn. Am Ende hieß es: 6:4 Auswärtssieg. Weiter geht's in der Qualifikation!!

U15:

Ein weiter Weg für unsere Minis. Johannes Eisemann und Mike Daniel, die mittlerweile nicht wegzudenken sind, traten nur zu zweit an. Trotz dieser personellen Krise konnte unser Duo allein gegen das Quartett aus Homburg geradeso mit 6:4 gewinnen. Auch das muss man auch erstmal hinbekommen. Hoffentlich findet sich für den nächsten Spieltag ein dritter Spieler. Notfalls spielt Michael Seeliger in der Jugend, der immer noch auf seinen ersten Einsatz in der ersten Herren wartet.